

EN BREVE

Visita a Deba de los quintos de 1950

COMIDA POPULAR

Alrededor de medio centenar de ermuarras, quintos y quintas de 1950, acudieron el pasado mes de noviembre a Deba a pasar una bonita jornada y celebrar su edad de jubilación. Este grupo de ermuarras no quisieron faltar a esta cita, que tuvo un carácter especial precisamente por la edad que cumplen, 65

años, y la posibilidad para la mayoría de ellos de jubilarse laboralmente a partir de este ejercicio. En la visita a la localidad costera, no faltaron los buenos momentos entre los asistentes, la mayoría de ellos vividos en la comida organizada en la que participaron todos los quintos y quintas presentes. Todos ellos disfrutaron de esta reunión con la narración de acontecimientos y anécdotas compartidas entre ellos tanto en el municipio en el que residen como en anteriores actividades y salidas organizadas de estas características.



Los quintos posan tras su llegada a la estación de Deba. :: A. LASUEN

Exposición del pintor Vicente Iriondo

LOBIANO KULTUR GUNEA

Los ermuarras cuentan estos días con la posibilidad de visitar la exposición del pintor Vicente Iriondo. Esta muestra continúa abierta y se podrá disfrutar de ella hasta el próximo domingo, día 13 de diciembre. La exposición que aúna diferentes trabajos de este artista se puede visitar en la sala de exposiciones de Lobiano Kultur Gunea, de 18.00 a 20.00 horas.

La corporación estudia variar días de sesiones para coincidir los 17 ediles

En el último Pleno se desestimó la propuesta socialista ya que no permitía la asistencia de todos los corporativos

AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación ermuarra estudia variar las fechas de las Comisiones Informativas y los Plenos para tratar de garantizar la participación de todos los corporativos en estas reuniones decisivas en el gobierno municipal.



La corporación municipal ermuarra en comisión informática. :: AINHOA LASUEN

La decisión también afectará a la ciudadanía en general puesto que en la actualidad estas sesiones están abiertas a toda la población y pueden ser seguidas en directo, desde casa, a través de la web municipal (www.ermua.es).

En la actualidad las Comisiones Informativas se desarrollan los miércoles, a partir de las 9.30 horas y los Plenos el mismo día a partir de las 19 horas.

En un primer Pleno la corporación no se ha puesto de acuerdo en las horas y días de la semana para ce-

lebrar las reuniones, ya que el equipo de gobierno del PSE realizó una propuesta que fue desestimada, con los votos en contra de EH Bildu (3), EAJ-PNV (3), Ermua Ahal da (2) e Irabazi (1) y a favor de PSE (6) y PP (2).

El objetivo del equipo socialista es el de permitir que el alcalde, Carlos Totorika, pueda acudir a estas reuniones que coinciden con las sesiones de las Juntas Generales en las

que participa en la actualidad como Diputado y que «otro compañero pueda ir a las reuniones de la Mancomunidad Debarrena», aducían desde el Partido Socialista local.

El equipo de gobierno planteaba celebrar las Comisiones Informativas los martes por la mañana y las sesiones de Pleno los jueves por la tarde, aunque al concluir la reunión plenaria y tras no aprobarse su planteamiento conminaban a los miem-

bros del resto de la corporación a realizar sus propuestas, «ya que no hubiésemos tenido problemas en trabajar una tercera propuesta si se nos hubiera planteado antes de la Comisión Informativa» explicaba el Teniente de Alcalde, Juan Carlos Abascal.

El portavoz de EH Bildu, Paul Yorza, aclaró que su grupo ha solicitado desde el comienzo de la legislatura el traslado de las Comisiones

Informativas a horario de tarde, «porque entendemos que pagar horas extras al personal técnico municipal que participa en algunas de las sesiones es un inconveniente pero no un problema».

El nacionalista, Jol Gisasola, insistía en que «queremos que estemos los 17 concejales. Nosotros tenemos problemas para acceder a ese cambio y ha surgido también el problema de Oiane (Suárez)». Por ello, solicitaba ampliar el plazo «porque hay veces que las decisiones necesitan plazos más largos que mes y medio».

El portavoz de Ermua Ahal da mostraba su voto en contra del planteamiento socialista, debido a que su compañera no podía compatibilizar sus estudios con el nuevo horario propuesto.

El portavoz popular, Fernando Lecumberri, afirmó que «desde nuestras posibilidades hemos hecho un esfuerzo y nos hemos adaptado a las propuestas».

Julen Domínguez de Irabazi no planteaba ningún impedimento a cualquier cambio, aunque con la condición de que «podamos todos y todas, porque aquí estamos 17 para representar a toda la ciudadanía».

El socialista Abascal aludía a las conversaciones mantenidas con el resto de grupos «desde hace mes y medio» que obligaron a variar su propuesta inicial e incluso afirmó que la situación «me hace pensar que hay algún tipo de problema para debatir con Carlos», cosa que negó la oposición.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. \*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*. \*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

# Iribarria gusta en su debut en el Parejas a pesar de la derrota ante Irujo y Rezusta

El 7-0 inicial de la pareja favorita condicionó el partido disputado en el Astelena de Eibar

JOSEBA LEZETA

**EIBAR.** «Al principio he acusado nerviosismo», reconoció Iker Iribarria, debutante ayer en el Parejas, tras su derrota 22-17 con Zubietta ante Irujo y Rezusta, claros favoritos para la cátedra. «Ellos, en cambio, han empezado como un tiro y han cogido una ventaja importante. Rezusta gozaba e Irujo acababa. Luego hemos mejorado, pero ha sido una pena que se nos hayan ido al principio». El 7-0 con el que Irujo y Rezusta tomaron la delantera en nueve minutos y en 84 pelotazos condicionaron el partido, convirtiéndose en una persecución infructuosa a cargo de Iribarria y Zubietta, lento en algunas acciones a la hora de ir en busca de la pelota, obligado a defenderse durante muchas fases del peloteo y más cómodo cuando dispuso de una pelota botona y fea con la que también Iribarria se desenvolvió mejor.

Tras el 14-10 Irujo mostró su disconformidad con esa pelota al hacer un amago de arrojarla y propinarle después un puntapié. Beñat Rezusta no acabó de cogerle la distancia y vio cómo se le montaba en

varias ocasiones. De todas maneras, el zaguero zurdo de Bergara mantuvo el tipo. Perdió sólo dos pelotas, muestra de una actuación sólida.

Irujo arrancó espectacular. Combinó pelotazos atrás con acciones de ataque para forzar la defensa de Iribarria -su punto débil- y construir opciones de remate. El de Arama se quedó clavado en un par de acciones en las que le costó reaccionar. Sin embargo, el goierritarra de 19 años mostró personalidad para sobreponerse a ese complicado inicio. Calentó motores y el público del Astelena disfrutó de las aptitudes que han visto en él los rectores de Aspe para incluirle como titular en detrimento de Xala y Julen Retegi.

Sacó a pasear su poderosa zurda, un brazo cargado de dinamita, para firmar dos o tres voleones de vértigo, alcanzar el rebote en el 16-12 o pegar sotamanos que cambian el ritmo del peloteo. También dejó un para de detalles de calidad técnica: la acción en la que abrió de zurda al ancho en el 17-13 tras llegar al txoko y la contradejada de derecha en el ancho del 20-14 en respuesta a una descolgada de Irujo. Gustó Iribarria, necesitado ahora de continuidad y de las dosis de confianza que dan habitualmente los buenos resultados. El examen de ayer, en un frontón de la talla del Astelena y ante una de las parejas favoritas del campeonato, no era fácil.

EN BREVE



Michel Platini, sonriente tras su declaración. AFP

## «No me gustan las injusticias», dice Platini

CORRUPCIÓN EN EL FÚTBOL

Michel Platini declaró ayer que no le gustan «las injusticias» y que espera que haya «sido escuchado» a la salida del Tribunal del Arbitraje del Deporte (TAS) en Lausana, donde declaró sobre el famoso pago de 1,8 millones de euros por parte de la FIFA y que le ha costado una sanción. «Ustedes saben que no

me gustan las injusticias. Mis abogados han estado muy bien. ¿Que si estaré en el sorteo de la Eurocopa el sábado en París? Vayan a preguntarles a los jueces del TAS se limitó a decir. El TAS, la más alta jurisdicción de la justicia deportiva tomará una decisión «el viernes como muy tarde», según un comunicado emitido el lunes. La FIFA sancionó el 8 de octubre a Platini con una suspensión provisional de 90 días de toda actividad ligada con el fútbol.

## Pistorius evita la cárcel hasta abril por 600 euros

ATLETISMO

Oscar Pistorius, condenado por el asesinato de su novia esperará en libertad bajo fianza de unos 600 euros a que la Justicia sudafricana dicte en abril la pena que le corresponde por este delito. Así lo decidió el juez Aubrey Ledwaba del Tribunal Superior de Pretoria, que aceptó la petición de libertad bajo fianza presentada por Pistorius, a la que no se opuso la Fiscalía, al considerar que no existe riesgo de fuga.

## Interés chino por comprar el Tour

CICLISMO

El empresario Wang Jianlin, propietario del grupo Wanda y el hombre más rico de China, se plantea comprar el Tour de Francia, según anuncia el diario holandés 'De Telegraaf'. Wang Jianlin tiene ya el 20 por ciento de las acciones del Atlético de Madrid y entre sus planes de expansión está también la adquisición del complejo turístico español Marina d'Or. La empresa propietaria del Tour también posee la Vuelta a España y el Dakar.

## Aitor Hernández logra en Beasain su undécima victoria con Larrinaga en segundo lugar

ÍNIGO MUÑOYERRO

**BEASAIN.** El pelotón de ciclo-cross se repartió ayer en dos frentes. En Beasain, Aitor Hernández se impuso por segundos a Javier Ruiz de Larrinaga en I Beasain ZikloKross, carrera organizada por la SC Loinaz para festejar el 50 aniversario del Mundial que se disputó en 1965 en la villa ferroviaria. En Puente Viego, Kevin Suárez refrendó su triunfo del pasado domingo en Igorre con otra victoria, esta vez sobre Óscar Pujol e Ismael Esteban en el GP Santa Bárbara que se disputa en Corrabárceno, a orillas del Pas.

La carrera beasaindarra se disputó sobre un recorrido de 2.550 m. que incluía cuesta y asfalto. En condiciones normales de ciclo-cross hubiera resultado una trampa. Ayer sólo fue duro. Ganó Aitor Hernández (Specialized) -victoria número once- tras una dura batalla con Larrinaga en la que de salida se vieron involucrados Asier Aguirre -tercero y nuevo campeón de Gipuzkoa-, Julen Zubero, descolgado del podio por un pinchazo, y Peio Olaberria (Fundación), que conquistó el título sub'23. Fue segundo tras el vizcaíno Jonathan Bilbao. Aitor Arregui fue tercero.

Aitor y Larrinaga se marcaron de salida y durante la carrera. El alavés intentó forzar el ritmo en el tramo de prado, pero era inútil. Sin barro y ante un corredor tan competente como es Hernández, fue un fuego de artificio. Un tira y afloja que terminó a falta de media vuelta. Con la entrada en el asfalto el campeón de Ermua apretó, descolgó a Larrinaga y se ofreció una gran victoria. El segundo en meta se lo tomó con resignación. «Estoy en mejor forma que el año pasado. Me encuentro perfecto pero sin barro y estos circuitos tan rápidos no hay nada que hacer. Me ha marcado».

## Infortunio de Esteban

Kevin Suárez (Bio Racer) refrendó la victoria lograda en Igorre con otro triunfo, esta vez en Puente Viego ante sus paisanos. No estaba Orts pero sí Ismael Esteban (MMR) en un gran momento de forma, pero desafortunado sobre el prado. Lideró la carrera durante toda la primera mitad hasta que un pinchazo, primero, y problemas mecánicos, después, le retrasaron. Las desgracias de Esteban no terminaron allí. Otra avería en la última vuelta le volvió a parar. Tanto, que rebasado por Pujol tuvo que entrar a pie. Navarro, cuarto, no le disputó el podio en la recta de meta. Jon Polledo y Saül Calzada ganaron en junior y cadetes. Sandra Trevilla (élite), Alba Fernández (junior) y Saioa Gil (cadetes), en féminas.

# guía de salud

## Dermatología

### Pilar Esquerdeiro

Médico dermatólogo.  
Clínica Euskalduna  
(R.P.S. 69/11)  
Euskalduna, 10, 1º. Bilbao  
Cita previa  
© 944103752

## Fisioterapia

### Oroitu C. A. E.

Fisioterapia, traumatológica y neurológica  
(R.P.S. 150/13)  
I.M.Q.  
C/ Jata, nº 9. Algorta.  
© 946559219. www.oroitu.com

## Medicina estética

### Dra. Pantxike Casquero

Master en Medicina Estética y Homeopatía  
Tratamientos para rejuvenecimiento facial y corporal. Rellenos, hilos, botox. Dietas personalizadas, test intolerancia alimentaria.  
C/ Maximo Aguirre, 22, 1º dcha. Bilbao.  
© 944423649 R.P.S. 66/13  
www.homeopatiayestetica-casquero.com

## Neurología

### Oroitu C. A. E.

Unidad de valoración de la memoria y demencias. Informes periciales. (R.P.S. 150/13)  
Dr. Manuel Fernández y  
Dra. Susana P. de las Heras  
C/ Jata, nº 9. Algorta. © 946559219  
www.oroitu.com

## Otorrinolaringología

### Dra. Rosa Fernández Lastra

Vértigo: diagnóstico y rehabilitación (R.P.S. 116/11)  
Rodríguez Arias, 34, 1º dcha.  
Bilbao. © 944273612, 944270237

## Psiquiatría

### Dr. Antonio Villasana

PSIQUIATRÍA, PSICOTERAPIA  
Informes periciales, asistencia a juicios  
Alameda Urquijo, 62, pral. dcha.  
Bilbao © 944416872  
IMQ: FOBIAS (R.P.S. 70/14)

## DURANGO

Askatasun etorbidea, 43

INICIO DE CONSTRUCCION DE VIVIENDAS LIBRES

3 HABITACIONES, DOBLE GARAJE

269.500€ IVA NO INCLUIDO

- Cocinas montadas y preinstalación de sonido.

FINANCIA Y GARANTIZA

kutxabank

INFORMACION Y VENTA (cita previa): Tel.: 679 439 897

¡¡ULTIMAS!! VIVIENDAS TERMINADAS

DE 2 HABITACIONES, CON 2 GARAJES: 238.500€ IVA incluido

LOCAL de 69 m2 en el centro de CASTRO, Paseo de Ostende 1B

¡¡OPORTUNIDAD ÚNICA!!



105.000€ + IVA

PUEDEN SER RECONVERTIDOS A VIVIENDA

LOCAL DE 69 m2 + TERRAZA 101 m2

EDIFICIO DE RECIENTE CONSTRUCCIÓN  
IMPRESIONANTES VISTAS  
LUGAR CÉNTRICO Y TRANQUILO  
DIRECTO DEL PROMOTOR  
escobisa, s.a.  
Información y venta:  
Ledesma, nº 6 - 6º - BILBAO  
Tlf. 94 424 07 00  
www.gerrikabeitia.com

## EN BREVE

**Pistorius evita la cárcel hasta abril por 600 euros****ATLETISMO**

Oscar Pistorius, condenado el jueves por el asesinato de su novia, Reeva Steenkamp, esperará en libertad bajo fianza de unos 600 euros a que la Justicia sudafricana dicte en abril la pena que le corresponde por este delito. Así lo decidió el juez Au-



Pistorius.

brey Ledwaba del Tribunal Superior de Pretoria, que aceptó la petición de libertad bajo fianza presentada por Pistorius, a la que no se opuso la Fiscalía, al considerar que no existe riesgo de fuga. Hasta que conozca su pena, el deportista permanecerá en la mansión de Pretoria de su tío Arnold, donde vive actualmente y que solo podrá abandonar entre las 7 de mañana y las 12 del mediodía. EFE

**Marcus y Silva, los mejores de la jornada****BALONCESTO**

Alexander Marcus del Sammic ISB (con 30 de valoración) y Ropselis Silva del Añares ISB (con 34) han sido los jugadores más valorados de la pasada jornada en sus respectivas ligas de baloncesto. No es muy corriente que dos jugadores del mismo club sean MVP en la misma jornada, pero Marcus y Silva lo han conseguido. I.A.

**Lucas Eguibar comienza la defensa de su título****SNOWBOARD**

El guipuzcoano Lucas Eguibar viaja hoy a Austria, en donde este fin de semana empieza su defensa del Globo de Cristal conquistado la pasada temporada. «He entrenado muy duro para poder pelear otra vez por el título, pero sé que no va a ser sencillo», afirmó el donostiarra, que competirá en la primera prueba este fin de semana. DV

**Azurmendi derrota a Vicente y está en la final****HERRI KIROLAK**

Iñaki Azurmendi se une a Aitzol Atutxa en la final del Urrezko Aizkolari Kopa tras imponerse, en Zeraín, a Iker Vicente en un trabajo sobre catorce kanaerdikos. El ganador empleó un tiempo de 42:44 por los 44:48 que necesitó Vicente. El tiempo empleado por ambos aizkolarijs deja claro el material tan duro que tenían enfrente. IÑIGO GOÑI



Aitor Hernández, por delante de Ruiz de Larrinaga y Asier Arregi, primer guipuzcoano. :: JOSÉ MARI LÓPEZ

**Marcaje estrecho y triunfo de Aitor Hernández en Beasain****CICLO-CROSS**

Asier Arregi, campeón de Gipuzkoa élite gracias a su tercer puesto y Pello Olaberria se lleva el título sub 23

**:: JOSEBA LEZETA**

**BEASAIN.** Nueve vueltas de estrecho marcaje entre Aitor Hernández y Javier Ruiz de Larrinaga acabaron con un ataque del ermuarra dentro de los 300 metros finales del último giro que le sirvieron para anotarse su undécimo triunfo de la presente temporada invernal, ayer en el ciclo-cross de Beasain, recuperado este año para el calendario.

El propio Hernández explicaba así el desarrollo de la prueba y su desenlace: «He salido fuerte. Quería

intentar irme desde el principio, pero como no lo he conseguido he decidido ser algo más conservador y no desfondarme en exceso. Con el cambio de bici de la última vuelta he buscado mejor agarre para la bajada del final. He atacado en el tramo de la subida de las escaleras y me ha salido bien».

El alavés Ruiz de Larrinaga, que entró a dos segundos del vencedor, terminó la carrera con un sabor agri-dulce: «He acabado con la sensación de haber sido más fuerte que Aitor, quien juega con la ventaja de saber que tiene todas las de ganar al sprint. Lo he intentado en muchísimos sitios, en todas las fases de la prueba, pero a las subidas les faltaban un poco de distancia. Con lo rápido que estaba el circuito, prácticamente encadenábamos una curva con otra y eso impedía desarrollar toda la potencia en muchos tramos. He hecho

todo lo posible y por ello me queda un sabor mucho más dulce que en la anterior cita del calendario».

Aitor Hernández y Javier Ruiz de Larrinaga descolgaron a todos sus rivales en la tercera vuelta al circuito. No se despegaron en las seis siguientes hasta ese tramo final, definitivo. El ermuarra exhibió mayor chispa que un adversario que tuvo en su contra la rapidez del recorrido, sin barro alguno en las zonas de hierba. Ni siquiera las tres carreras anteriores de distintas categorías hicieron mella en el terreno.

Por detrás de ellos, el andoaindarras Asier Arregi, de 37 años, obtuvo el tercer puesto en la prueba a 1:38 y el título de campeón de Gipuzkoa. Incluso llegó a tomar la cabeza en solitario durante el primer giro. Cuando los dos hombres más fuertes pusieron tierra de por medio, Arregi mantuvo un duelo con Julen

**CLASIFICACIONES****Élites hombres**

1. Aitor Hernández (Ermua)	1h.00:34
2. Javier Ruiz de Larrinaga (Spiuk)	a 0:02
3. Asier Arregi (Bizikleta.com) (1º Gip.)	a 1:38
4. Julen Zubero (Bikes-Powerade)	a 2:21
5. Eduardo Jiménez (Orbea) (2º Gip.)	a 2:45
6. Jon Peña (Zona Bike T.Kluba)	a 3:11
7. Jon Urteaga (Ordiziako) (3º Gip.)	a 3:44

**Sub 23 hombres**

1. Jonathan Bilbao (Rest. Ganene)	57:21
2. Pello Olaberria (Spezialized-F.) (1º Gip.)	a 7
4. Ander Iburguren (Telleriarte) (2º Gip.)	a 2:19
6. Andoni Urbieto (Limousin) (3º Gip.)	a 5:28

**Junior hombres**

1. Jokin Alberdi (Spiuk) (1º Gip.)	34:39
2. Xabier Murias (Mendiz Mendi)	a 15
3. Julen Latorre (Aiarabike-Spiuk)	a 44
4. Iñigo Altuna (Buruntzapzi) (2º Gip.)	a 2:02
6. Mikel Mujika (Sasoian) (3º Gip.)	a 2:14

**Cadete hombres**

1. Jon Sánchez (Toyota Armentia)	29:55
2. Javier Ibañez (Luyando)	m.t.
3. Ibai Ruiz de Arkaute (Zirauna)	m.t.
4. Aitor Garmendia (Inoxcra) (1º Gip.)	a 8

**Máster 50-60 hombres**

1. J. Lorenzo Esteban (Villavés)	34:11
2. Aitor Zabaleta (Telleriarte) (1º Gip.)	a 2
3. Jokin Mujika (Orbea) (2º Gip.)	a 2

**Máster 40 hombres**

1. Zigor Urain (Vibike)	32:41
2. Xabier Mendiaraz (Lurra) (1º Gip.)	a 1:04
3. JManuel Quintanilla (Elorrioko)	a 1:42

**Máster 30 hombres**

1. Martín Mata (Burgalés)	34:41
6. Oinatz Munduate (Amil) (1º Gip.)	a 1:27

**Élites mujeres**

1. Olatz Odriozola (Bizikleta.com) (1ª Gip.)	37:57
--	-------

**Sub 23 mujeres**

1. Lierni Lekuona (Bizk.-Durango) (1ª Gip.)	41:10
---	-------

**Junior mujeres**

1. Mireia Muñoz (Baqué-Campos)	44:48
--------------------------------	-------

**Cadete mujeres**

1. Luisa Ibarrola (Bizikleta.com)	33:59
4. Garazi Erostarbe (Arrikruz) (1ª Gip.)	a 5:52

Zubero, al que descolgó en la quinta vuelta.

El mutiloarra de 21 años Pello Olaberria, reciente fichaje del Euskadi-Murias que todavía luce el maillot del Specialized de Contador, se proclamó campeón guipuzcoano sub 23 tras clasificarse segundo detrás del vizcaíno Jonathan Bilbao. Dieron una vuelta menos que los élites.

**Jokin Alberdi, muy superior**

El zizurkildarra Jokin Alberdi (Spiuk) demostró su superioridad en categoría junior merced a una actuación convincente. El vigente campeón de España dominó de principio a fin para ganar el título.

Hubo más campeones guipuzcoanos ayer. El zaldibiarra Aitor Garmendia (Inoxcra) fue el mejor cadete. En féminas se impusieron la urnietarra de 32 años Olatz Odriozola (Bizikleta.com) en élites, la lezotarra de 20 Lierni Lekuona (Bizkaia-Durango) en sub 23 y la oñatiarra Garazi Erostarbe (Arrikruz) entre las cadetes.

El zumarragarra Aitor Zabaleta fue el mejor guipuzcoano en master 50-60 por delante de Jokin Mujika, que sigue en activo a sus 53 años. Xabier Mendiaraz, zaldibiarra afincado en Donostia, fue el mejor master 40.

**Trihas Gebre aspira a una medalla en el Europeo de Clubes de Francia****ATLETISMO****:: M.J. SILVANO**

**SAN SEBASTIÁN.** «Si no le ocurre ninguna incidencia Trihas puede aspirar a podio». Así de optimista se mostró su entrenador Ricardo Jiménez a escasos días de disputar el Campeonato de Europa de Campo a Través que este año albergará Hyères (Francia). Y es que el último test realizado ayer en las pistas del Miniestadio de Anoeta dio como resultado que la gacela donostiarra se encuentra en un punto de forma maravilloso. «He hecho series de mil entre tres minutos y seis segundos y me he visto cómoda. Mis compañeros de entrenamiento me ayudan mucho».

La atleta nacida en Wukro (Etiopía) hace 25 años, lleva desde 2010 afincada en San Sebastián. En 2014 se nacionalizó pudiendo con ello competir con la selección española en campeonatos internacionales. «He estado dos meses en mi país visitando a mis padres y hermanos. He aprovechado para ganar volumen pero entrenamientos de calidad no he podido hacer. Correr a ritmos altos con temperaturas elevadas se me hacía duro. He venido con ganas y lo que deseo es que no tenga molestias y que la alergia que tengo estos días no me moleste el domingo».

«Ser tercera en Atapuera y Alcobendas me ha dado mucha confianza», asegura.

**Ramón Cid, optimista**

El donostiarra Ramón Cid, director técnico de la Real Federación Española de Atletismo, es el que ha confeccionado la selección de los 33 atletas que representarán a España en esta importante cita. «La delegación es muy potente. Creo francamente que va un buen equipo y mi estimación es de ocho posibles medallas. Trihas, a la que hemos apodado con todo cariño Maitetxu, ya que traducido su nombre es Maite, va pleotórica. Tiene muy buena pinta y todo hace indicar que si no hay contratiempo pueda estar en los puestos delanteros luchando por las medallas».